

Bombardier parrainait la septième promotion de l'ENSIAME

lundi 23.02.2009, 05:07 - La Voix du Nord



Cent trente-cinq nouveaux ingénieurs sont sortis de la septième promotion, qui s'est choisie Rémi Causse, le patron de Bombardier, pour parrain.

| DIPLÔMÉS |

Rémi Causse, directeur de Bombardier à Crespin et l'un des dirigeants du groupe pour l'Europe, a parrainé samedi la remise des diplômes aux cent trente-cinq nouveaux ingénieurs de l'ENSIAME sur le campus de l'université.

Ce parrainage par un groupe industriel mondial traduit bien les efforts de cette grande école pour former des ingénieurs capables d'apporter des innovations dans le domaine des transports. Depuis la création de l'ENSIAME, 60 % des entreprises qui ont accueilli des stagiaires travaillent dans ce secteur (automobile 40 %, aéronautique 12 %, ferroviaire 6 %, naval 2 %) et 11 % dans l'énergie. L'école est également tournée vers l'international : 70 % des étudiants effectuent une partie de leurs études dans dix-huit pays répartis sur quatre continents.

Enfin, on note que la plupart des diplômés de cette nouvelle promotion (95 %) ont déjà été embauchés dès la sortie de l'école ou dans les deux mois qui ont suivi. Lors de la cérémonie de remise des diplômes, le directeur de l'ENSIAME a présenté trois nouveaux ambassadeurs, anciens élèves qui sont en poste chez Daimler en Allemagne, Bombardier et Segula : ils seront des interlocuteurs privilégiés entre leurs entreprises, l'ENSIAME et ses diplômés. •